
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0011-2025 
 
 
Processo nº 0050-2025 

EMENTA: Solicita informações 
sobre situação da destinação e 
aplicação dos recursos anunciados 
para a pavimentação das estradas dos 
Pilões e do Taboão. 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 
Por meio deste Requerimento, solicito esclarecimentos acerca da 

destinação e aplicação dos recursos anunciados para a pavimentação das estradas dos 
Bairros Pilões e Taboão. No dia 6 de junho de 2022, durante o evento "Governo na 
Área", realizado em São José dos Campos, foi anunciado pelo então Governador 
Rodrigo Garcia o repasse de R$ 14 milhões para a pavimentação da estrada dos Pilões e 
R$ 27 milhões para a estrada do Taboão. Tais investimentos foram amplamente 
divulgados como parte das melhorias na infraestrutura do Município. 

Diante do exposto, requeiro as seguintes informações: 
1- Qual o status atual da pavimentação das estradas dos Pilões e 

do Taboão?  
2- Caso haja atraso na execução das obras, quais as razões e quais 

providências estão sendo adotadas para a efetivação dos serviços?  
3- Existe previsão concreta para o início e a conclusão das 

pavimentações? 
4- Os recursos mencionados foram integralmente recebidos pelo 

Município? Caso contrário, quais os motivos? Se os recursos foram recebidos, qual o 
cronograma de execução das obras? 

A melhoria dessas estradas é fundamental para a mobilidade, 
segurança e desenvolvimento econômico de Guaratinguetá. Portanto, é imprescindível 
que haja transparência na aplicação dos recursos e clareza sobre o andamento das obras. 

 
REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILIPPO FERNANDES 
JUNIOR, Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, que 
providencie o envio, a esta Casa, informações sobre a situação da destinação e aplicação 
dos recursos anunciados para a pavimentação das estradas dos Pilões e do Taboão. 

 
Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente requerimento ao 

Excelentíssimo Senhor JOÃO CARLOS FAIG DE OLIVEIRA – Secretário de Obras 
Públicas e Serviços Municipais. 

 
Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, fevereiro de 2025. 

 
FERRI ROCINHA 

Vereador 
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